

El acto, celebrado en el Centro Cívico El Molino, ha sido amenizado por el grupo de Teatro de Mayores Talía.

El Ayuntamiento rinde homenaje a mujeres deportistas en los XV Premios Mujer

Vva. de la Cañada, 9 de marz.2018.- Villanueva de la Cañada ha celebrado el Día Internacional de la Mujer con el acto de entrega de los Premios Mujer. Estos galardones, que concede el Ayuntamiento desde hace 15 años, tienen como objetivo rendir homenaje a quienes trabajan en pro de la igualdad de oportunidades. Las galardonadas, en esta edición, están vinculadas al mundo del deporte y a los valores que éste representa así como a Villanueva de la Cañada: Coral Bistuer, campeona olímpica de Taekwondo y cofundadora del Club de Taekwondo de Villanueva de la Cañada; Paz Vázquez, profesora de la actividad de Yoga y Nieves Llanos, profesora de la actividad de Mantenimiento Físico, ambas actividades impartidas en el Programa de las Escuelas Deportivas Municipales, así como al Club Deportivo Elemental de Fútbol Sala Femenino de Villanueva de la Cañada, campeón de la Liga Madrid Sport Ocio el pasado año y en la actualidad, luchando por el ascenso a la 2.ª División.

“Es un orgullo para mi hacer entrega, en este día tan especial, de estos galardones. Mi enhorabuena a todas las premiadas por este merecido premio que simboliza, nuestro reconocimiento por vuestra gran labor, dedicación hacia los demás y afán de superación. Es cierto que la igualdad de oportunidades aún no es plena y que debemos seguir avanzando en esa línea y para ello es fundamental que todos tomemos conciencia. En el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada llevamos trabajando años en esa línea y continuaremos haciéndolo, porque es lo justo y porque nos lo creemos”, señaló el alcalde, Luis Partida, durante el acto celebrado en la tarde de ayer, en el que estuvo acompañado por la concejala de Mujer, Cristina Hernández.

El acto, al que asistieron miembros de la Corporación Municipal y vecinos, fue amenizado por el grupo de Teatro de Mayores Talía. La entrega de los Premios Mujer se enmarca en las actividades promovidas por el Ayuntamiento con motivo del Día Internacional de la Mujer.